

## AUS DEM GEMEINDERAT

### GLASHÜTTEN

**Wasserpreise:** Keinen Bedarf zur Erhöhung des Wasserpreises für die nächsten drei Jahre sieht Bürgermeister Werner Kaniewski. Nach Aussage von Winfried Wagner, Kämmerer der Verwaltungsgemeinschaft, hat die Neukalkulation keine wesentlichen Preisänderungen ergeben, so dass es beim bisherigen Wasserpreis von 1,43 Euro netto bleibt. Dem Vorschlag stimmte das Gremium zu.

**Gemeindewahlleiter:** Auf Vorschlag von Kaniewski stimmte der Gemeinderat der Bestellung von Edgar Ollraun zum Gemeindewahlleiter für die Kommunalwahl am 16. März zu. Zum Stellvertreter wurde Harald Bauer berufen. Beide Gemeinderäte werden bei der Wahl nicht mehr antreten.

**Gemeindewappen:** Zustimmung gab es im Gemeinderat zum Antrag des neu gegründeten Vereins Vespafreunde Glashütten, die in ihr neues Vereinslogo das Wappen der Gemeinde Glashütten mit einbinden möchten. Auch am TSV-Sportheim ist geplant, das Gemeindewappen anzubringen. Auch hierzu gab es Zustimmung.